

Les AIGLES are back!

Au début des années soixante, les jeunes n'avaient pas le droit de citer en Belgique. Il était interdit aux moins de dix-huit ans d'entrer dans un établissement où l'on dansait. Le port de la cravate pour les garçons et le bannissement du pantalon pour les filles étaient de rigueur si l'on voulait "sortir". Les radios francophones ne passaient que des conneries, la musique était rare...

Le rock a changé tout cela!

À Bruxelles, les membres du club "Les Aigles" étaient les plus militants. Organisation de concerts, manifs, chahuts... Ils n'en manquaient pas une ! Leur année la plus active fut **1966... Il y a 40 ans**!



Pour célébrer ca, les anciens des Aigles se retrouvent pour une soirée conviviale le

samedi 25 mars 2006

Lieu : la maison des jeunes <u>Mamoet</u> à Grimbergen (2 Wolvertemsesteenweg) à partir de 20h.

Piero Kenroll officiera comme disc-jockey avec les disques qui passaient lors des réunions des **Aigles**. Des copains musiciens de l'époque viendront faire leur truc. D'autres évoquerons leurs souvenirs... L'essentiel étant de partager une ambiance chaleureuse au « cœur du rock ».

Tous ceux qui ont gardé ou veulent redécouvrir l'"esprit rock de 66" (the spirit of 66 ?) sont les bienvenus.

Infos: piero.kenroll@gmail.com ou rockin lee andy

News: www.patfraca.com